

泉学区まちづくり推進委員会

委員長 山岡 英樹

（問合せ先） 084-951-1557（泉交流館）

### 事業内容

- （1）安心・安全事業（通年）
- （2）福祉事業（6月12日ほか）
- （3）まちづくり活動活性化事業（7月29日ほか）
- （4）防災関係事業（11月26日ほか）
- （5）環境美化事業（通年）
- （6）コミュニティ育成事業（通年）
- （7）第40回城西校区人権学習講座（10月～11月）
- （8）デジタル化推進事業（12月4日ほか）
- （9）まちづくり推進委員会運営事業（通年）



まちづくり活動活性化事業（ふれあい広場）



デジタル化推進事業（スマートフォン講座）

### 成果

コロナ禍の色々な規制が正式に解除になり、失われかけていた地域交流や活気を少しずつ取り戻せてきた。

### 課題

- ・高齢化・少子化などの問題から、町内会の脱会や団体の解散が増加傾向にある。地域コミュニティのあり方を配慮する必要がある。
- ・行事や講座参加者の固定化・高齢化により減少傾向にある。行事内容を検討し、より多くの学区民が参加できるように、取り組む必要がある。

### 課題解決にむけて

今年度もまちづくりミーティングを開催し、以前出された意見とも合わせ、課題解決にむけ具体的な取組をしていく。

# 暑さを吹き飛ばし、みんなで一緒に花火をしよう！

泉学区  
まちづくり  
花火大会



1グループ170人くらいで輪になって、みんなで一斉に手持ち花火に点火

7月29日(土)まちづくり推進委員会主催の泉学区花火大会が泉小学校グラウンドで開催されました。

今回は参加型の花火大会を企画しました。中学生以下の来場者に手持ち花火をプレゼントし、みんなで輪になって一斉に花火に点火しました。思っていた以上の盛り上がりです。

18時に開場し花火のプレゼントには長蛇の列ができ、350個の花火は早々なくなりました。

“みんなで花火”の点火までは幼稚園児の踊りや、地域の団体のダンスチームによるダンスパフォーマンスで盛り上がり、19時30分いよいよ点火です。

ペットボトルのろうそく立てに一斉に灯がともり大きな明かりの輪ができました。

花火を持っている人を2グループに分けてまずAグループから点火の合図で一斉に花火が始まりました。暗くなりかけたグラウンドが



プレゼントの花火に並び子供たち

花火の明かりで幻想的な光景になりました。Aグループが終了し、Bグループも花火に点火して、子どもから大人まで、いつまでも歓声が止みませんでした。



花火の明かりで幻想的な光景になりました。Aグループが終了し、Bグループも花火に点火して、子どもから大人まで、いつまでも歓声が止みませんでした。

た。楽しい時間を過ごすことができました。

20時頃からフィナーレの打ち上げ花火が約50発、夜空に上がり、そのたびに歓声が上がっていました。20時30分頃終了し約900人が参加しました。